



校長室だより

武生第五中学校 校長室
令和5年11月24日(金)
第20号

2学期期末考査が始まります!

月曜日から、2学期期末考査が始まります。いろいろな行事があった2学期も締めくくりの時期になります。しっかり勉強していますか。頑張って力をつけていきましょう。

先日、10月26日に夢教室で来ていただいた箱山愛香先生から、夢ノートの返事が届きました。そのメッセージを紹介させていただきます。

「メンタルが強くなる方法を教えてください。」という質問には、「私もメンタルすごく弱いです。痛い所や調子が悪いと全くダメダメになってしまいます。でも、本番までにどんな準備ができるか、どのくらい自信をもって戦えるかが大切だと思います。(中略)それでも上手いかない日はあります。「心技体」心が折れているときは、他の技と体力で補い、技術が上手いかない時は、精神力と体力で補ってください。3つ全部上手いく日は少ないですが、この方法を知るだけで心は少し軽くなります。がんばれ!」とアドバイスをいただきました。

オリンピック銅メダリストで、メンタルが強い人だと思っていた愛ちゃん先生でしたが、メンタルが弱いと聞き、びっくりしました。みなさんも努力することを忘れず、頑張っ



東海・北陸ロボットコンテスト大会出場を決める!

「なっちゃん」チーム快進撃!

11月23日(木・祝日)科学技術高校で、福井県中学生創造ものづくりフェア・福井県ロボットコンテスト大会が実施され、本校の「なっちゃん」チームが基礎部門で第2位になり、12月2日(土)武生第三中学校(オンライン)で開催される東海・北陸地区ロボットコンテスト大会への出場を決めました。10月に行われた越前市ロボットコンテスト大会から、ロボットの修正点を試行錯誤し、作り直しながら完成させ、福井県大会に挑みました。部活動もあり、大会がテスト期間ということ。なかなか製作や練習時間が取れない中、一つ一つの動作を着実に練習して、レベルアップしていきました。大会でも最初は緊張している様子でしたが、練習してきた力を遺憾なく発揮し、予選リーグを1位通過し、決勝トーナメントでも一戦ごとに操作力に磨きをかけ、決勝戦ではあと一步でパーフェクトとなるまでレベルを上げることができました。最後は負けてしまいましたが堂々の準優勝。基礎部門・技術賞受賞。「大会の感想は?」と聞くと「東海・北陸大会ではパーフェクトを出したいです。」という次の大会への意気込みを語ってくれました。全国大会を目指して、ぜひ頑張っしてほしいです。頑張れ!「なっちゃん」!

